

感想文

平成24年8月24日

愛知建協実業高校安全衛生教育

愛知県立岡崎工業高等学校

No.

僕は、富士教育訓練センターで小型移動式クレーン技能講習を受けて、ここで学んだことを就職先で生かせるようにしたいです。

この富士教育訓練センターで、まず最初に学んだことは、大きな声で元気に挨拶をする

ことでした。大きな声で元気に挨拶することは、一般的に常識かもしれないが自分は普段元気に挨拶ができるといなが、たゞ、ミニトライア元気に挨拶ができるようにな。たので普段の生活でも元気に挨拶をします。

小型移動式クレーンの学科では、これまでに聞いた事が無いような言葉が、たくさん出でて時々眠りそうにな、たけど講師の室谷先生の面白い話などのお陰で講義を集中して聞けて、無事に学科試験を合格しましたよ

か。たどす。

実技では、最初自分に「二人なものが自分に動かせるのか」と思ってましたが、講師の高橋先生がとても丁寧に教えてくれたのが意外に簡単に操作できましたので良かったです。

また、荷の掛けをレバーだけで止めるのはとても難しく、最後までうまくできなかったのが少し悔しいです。実技のテストでは、満点を合格することができるまで非常に嬉しかったです。

この四日間、小型移動式クレーン以外にも多くのことが学べたので、ここが学んだことを生かせるよう努力したいです。